

# EKSPOS

## Polsek Kalibunder Lakukan Ops Pekat II.2023 untuk Pencegahan Premanisme di Pasar Kalibunder

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Sep 23, 2023 - 15:08



*Polsek Kalibunder Lakukan Ops Pekat II.2023 untuk Pencegahan Premanisme di Pasar Kalibunder*

Kalibunder, 23 September 2023 - Polsek Kalibunder, yang berada di bawah

Kabupaten Sukabumi, telah berhasil melaksanakan operasi pencegahan premanisme dengan kode "Ops Pekat II.2023." Kegiatan ini difokuskan pada pencegahan aksi premanisme yang sering terjadi di Pasar Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder.

Operasi ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 23 September 2023, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Pasar Desa Kalibunder menjadi tempat dilaksanakannya operasi ini.

Salah satu individu yang menjadi sasaran dari operasi ini adalah Ahmad Jayadi, seorang warga berusia 37 tahun, beralamat di Kp. Lengo Rt. 002/004, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Ia bekerja sebagai buruh harian lepas dan beragama Islam.

Dalam pelaksanaan operasi, tindakan-tindakan preventif yang diambil meliputi:

1. Memberikan himbauan kepada Ahmad Jayadi sebagai upaya pencegahan agar tidak melakukan pemerasan terhadap pengendara atau orang lain secara paksa.
2. Memberikan himbauan agar Ahmad Jayadi turut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kalibunder.
3. Memberikan himbauan kepada Ahmad Jayadi agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Kalibunder, dalam hal terjadi pelanggaran hukum atau gangguan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

Ops Pekat II.2023 ini merupakan langkah tegas dari Polsek Kalibunder dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Pasar Desa Kalibunder. Polsek berharap bahwa melalui tindakan pencegahan seperti ini, akan tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Kabupaten Sukabumi. Polsek Kalibunder akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga ketentraman di wilayah hukumnya.